

*In 22-jähriger Tradition stellte der Golfclub Bruchsal erneut seine Anlage kostenlos für das Wohltätigkeitsturnier des LC **Bruchsal-Schloß** zur Verfügung. Heinz Landhäuser, Präsident des Golfclubs, und P Dieter Umhau freuen sich über 12.000 Euro Erlös, der die Lernhilfe am Jugendzentrum Südstadt und die Lernassistenten an der Konrad-Adenauer-Schule sichert. In der Lernhilfe machen Kinder der 1. bis 4. Klasse am Nachmittag unter qualifizierter Anleitung ihre Hausaufgaben. Die Lernassistenten begleiten die Lehrkräfte ab Klasse 5 und helfen bei der Individualisierung und Differenzierung für leistungsstärkere oder -schwächere Kinder. Die Jugendprogramme der Lions stehen unter dem Motto „Stark fürs Leben“.*

